



UNIVERSIDAD
SAN SEBASTIAN

Profesor Luis Cortés

Dr. Cortés:

El Núcleo de Investigación de la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad San Sebastián (USS), le agradece muy sinceramente haber sido conferencista en el 1er SIMPOSIO INTERNACIONAL DE INVESTIGACIÓN Y EDUCACIÓN USS, efectuado los días 28 y 29 de octubre de 2021, en modalidad online. Este evento académico ha incentivado el desarrollo de la investigación educativa en nuestra región, a la vez que ha generado una instancia académica de acercamiento y diálogo entre los países sudamericanos, norteamericanos y europeos. Por esta razón, ha sido un privilegio haber contado con su participación, además de haber tenido la oportunidad de conocer más de cerca su trabajo académico.

Esperamos tenerlo junto a nosotros en una nueva oportunidad de intercambio académico.

Le saluda cordialmente,

Dra. Ana Luz Durán
Decana
Facultad de Ciencias de la Educación
Universidad San Sebastián

Dr. Alfredo Gorrochotegui M.
Director de Investigación
Facultad de Ciencias de la Educación
Universidad San Sebastián

Santiago, noviembre 07 de 2021